



「第7波」における対応を問う



佐々木智子(日本共産党)
新型コロナ「第7波」
における医療体制・検査・自宅療養などの対応は滞りなく行われたのか。

保健所担当部長
症状が重い方を優先し、都と連携して入院先の調整を行っています。



市が取り組む景観施策について



石川好忠(自由民主党)
景観施策の現状・課題
赤塚副市長
地域特性に応じたきめ細かな景観誘導を図るため、22年3月に町田市景観審議会へ諮問し、現在、部会を設置して調査検討を行っているところです。

町田市立小中学校に整備しているタブレット端末の整備状況・運用上の課題は。
学校教育部長
整備した端末



子供に優しい町／相原地域交通



小野寺まなぶ(公明党)
子供に優しい町
(仮称)子どもにやさしいまち条例の目的・展開は。
市長
目的は子どもの権利に関する理念を広く浸透させるといことを目指すと同時に、ユニセフの子どもにやさしいまちづくり事業(CFCI)の理念を踏まえて、子どもの目線に立って、子どもの置かれている立場を理解して施策を展開する。このことにより、子どもにやさしいまちを実現、推進することを目指します。

都市づくり部長
路線バスを管轄している神奈川中央交通津久井営業所保有台数は現在23台です。15年12月時点と比較して11台増加しています。



オンライン化が進む町田市へ



中川幸太郎(諸派)
LINEを活用した行政手続について、現在、どのような状況なのか。
情報システム担当部長
職員採用試験の応募などがあります。

保健所担当部長
高齢者などの重症化リスクのある方を、優先順位をつけて迅速に対応しています。



待機児童／南町田駅／家庭／子育て



おんじょう由久(公明党)
待機児童数の地域格差を考慮した対策が急務で、柔軟な既存園活用も必要だが。
子ども生活部長
南地域に22年に小規模保育所1園を開所し、23年4月開所に向け、認可保育所1園の整備を進めているところです。

道路部長
ニトリ南町田店前市有地に関する協議状況ですが、公益財団法人自転車駐車場整備センターと23年4月利用開始で合意しています。



町田の緑を守る／ナラ枯れ対策を



おぜき重太郎(諸派)
ナラ枯れに対し、害虫捕獲、枯れ木の処理、予防、伐採等、地域全体での総合的な対策が必要ではないか。
都市整備担当部長
都に被害状況の分析と共有を行うとともに、技術支援及び財政支援を講じるよう要望している。

都市整備担当部長
相原中央公園、野津田公園、三輪緑地、芹ヶ谷公園で確認されています。発見次第、除去し、袋に入れて処分しています。



旧統一協会問題の認識を問う



殿村健一(日本共産党)
文化スポーツ振興部長
市民の方々に丁寧な説明を行うとともに、ご意見を伺ってききました。

総務部長
現在の社会情勢を鑑み、国や他自治体の動向、行政としての公平性の観点等を踏まえ、慎重に対応する必要があります。



学校と家庭がつながるデジタル



秋田しづか(まちだ市民クラブ)
小中学校の欠席連絡デジタリ化の実施状況・予定について問う。
学校教育部長
グーグル社が提供しているアプリを利用した欠席連絡があります。

学校教育部長
インターネット環境が整っていない家庭の対応など、課題を踏まえ、機能面や運用面などを勘案しながら、検討してまいります。



ユニバーサル社会実現に向けて



村まつ俊孝(公明党)
計画的にベンチの増設を検討してはどうか。
都市整備担当部長
ウォーカーが希薄化していることにより、見守り支援や高齢者福祉サービスへの橋渡しをする必要があると認識しています。

都市づくり部長
地域活動の担い手不足や地域のつながりが希薄化していることにより、見守り支援や高齢者福祉サービスへの橋渡しをする必要があると認識しています。



慎重なパートナー制度を



渡辺聡太郎(町田をつくる会)
多様性・理解促進にとらわれ、盲目的にはやりの制度の導入を急ぐのではなく、多様性について取り組んでいきます。

市民協働推進担当部長
本保のため、早急に伐採する必要がある場合を除き、可能な範囲で事前に告知することを今後検討してまいります。



公衆浴場の有用性・町田産土偶



おくらあき(公明党)
日常生活密着型の住民サービスを提供する公衆浴場をどのように評価しているか。
経済観光部長
日常生活において欠くことができない施設であるとともに、健康増進に関し重要な役割を担う施設です。

生涯学習部長
考古資料室の展示リニューアルの機会に「まっくう」の立体オブジェを新たに制作し、展示やアウトリーチで活用することなどを検討してまいります。



町田で発見された中空土偶 通称：まっくう